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Ata da 2.276ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos vinte e seis (26) dia do mês de Maio, do ano de dois mil e quinze, as quatorze (14) horas e dez 

(10) minutos, na Sala das Sessões da Câmara Municipal, sob a presidência do Vereador Gerson Sutil, 

secretariado pelas Vereadoras Maria de Fátima Barth Antão Castro e Aline Sleutjes Roberto, são 

iniciados os trabalhos, realizando-se a segunda milésima ducentésima septuagésima sexta Sessão 

Ordinária desta Câmara Municipal. Ao abrir a presente Sessão, o Senhor Presidente solicitou a todos 

para que em pé entoassem o Hino a Castro. Leitura da ata da Sessão Ordinária anterior, que foi 

aprovada sem restrições.  Expediente:- Of. Nº 108/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando 

projeto de lei para apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto de Lei nº 33/2015, do Senhor Prefeito 

Municipal, que Extingue a Secretaria Municipal de Gestão Pública – SMGP e a Secretaria Municipal 

de Planejamento, e cria a Secretaria Municipal de Administração, altera os anexos das Leis nº 

2609/2013 e 2175/2010. Projeto de Lei nº 51/2015, do Vereador Paulo Cesar de Farias, que Denomina 

de Renato Brisky, a atual Rua “H”, localizada no Loteamento Santa Terezinha. Projeto de Lei nº 

52/2015, do Vereador Paulo Cesar de Farias, que Denomina de Edejane Skripa Ribas, a atual Rua “B”, 

localizada nos Loteamentos Santa Terezinha e Anna Teodora. Projeto de Lei nº 53/2015, do Vereador 

Paulo Cesar de Farias, que Denomina de Nei Levi Bueno Pitthan, a atual Rua “I”, localizada no 

Loteamento Santa Terezinha. Projeto de Lei nº 54/2015, do Vereador Paulo Cesar de Farias, que 

Denomina de Juarez Rupel, a atual Rua “E”, localizada nos Loteamentos Santa Terezinha e Jardim 

São Miguel. Projeto de Lei nº 55/2015, do Vereador Itari Cropolato, que Denomina de Luiz Carlos de 

Farias, a atual Rua “A”, localizada no Loteamento Anna Teodora. Of. Nº 152/2015, do Senhor 

Prefeito Municipal, encaminhando projeto de lei para apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto de 

Lei nº 56/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Altera a Lei nº 1.586/2007, que cria o Programa 

Municipal de Geração de Empregos e Aumento de Arrecadação através de incentivo à industrialização 

e implantação de empresas no Município de Castro. Projeto de Lei nº 57/2015, do Senhor Prefeito 

Municipal, que Aprova o Plano Municipal de Educação do Município de Castro, para o decênio de 

2015/2025. Of. Nº 005/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando informações solicitadas 

para melhor avaliação dos Projetos de Lei nº 36 e 37/2015. Ofício Nº 132/2015, do Senhor Prefeito 

Municipal, encaminhando Projetos de Lei nº 22 e 29/2015, aprovados pelos Vereadores desta Casa 

devidamente sancionados como Leis Municipais sob nº 3072 e 3073/2015, respectivamente. Of. 

009/2015, da Secretária Municipal da Saúde, que, em resposta a Indicação nº 37/2015, sugerindo a 

divulgação dos direitos da pessoa portadora de câncer, informa que não há programa federal para 

financiamento da referida divulgação e nem previsão orçamentária da Secretaria de Saúde para 

realização de tal programa, sendo vedada à Saúde, por força de lei própria do SUS (Sistema Único de 

Saúde), aplicação de recursos próprios em ações desta natureza, uma vez que não se trata de ação em 

serviço de saúde. Of. 010/2015, da Secretária Municipal da Saúde, que, em resposta a Indicação nº 

91/2015, referente à implementação do Programa de atendimento médico nos CMEIS (Centros 

Municipais de Educação Infantil) do Município, informa que a indicação vem de encontro com o que a 

Estratégia Saúde da Família preconiza e já realiza, conforme a lei nº 2488/2011, e que, a maioria das 
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unidades de saúde do Município faz ações (prevenção de diversas patologias, vacinação, odontologia e 

outros) nos CMEIS e escolas das suas áreas de abrangência, já existindo a intersetorialidade entre as 

Secretarias de Saúde, Educação e Assistência Social.  Of. 011/2015, da Secretária Municipal da Saúde, 

que, em resposta ao Requerimento nº 29/2015, solicitando informações sobre o descumprimento da 

Lei nº 1457/2006 – marcação de consultas por telefone a portadores de necessidades especiais e 

idosos, informa que há no Município treze (13) equipes de Estratégia de Saúde da Família, das quais 

nove (9) realizam os agendamentos conforme a legislação indicada, portanto setenta por cento (70%) 

das equipes realizam a marcação por telefone ao público alvo do texto legal; e, que algumas não 

realizam por se tratarem de unidades do interior onde não há telefone disponível nas mesmas e que a 

coordenação de atenção à saúde foi cientificada da falha e já tomou as medidas necessárias para que as 

demais unidades cumpram com o dispositivo legal. Requerimento nº 82/2015, do Vereador Presidente 

Gerson Sutil, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal, solicitando informações sobre ofícios do 

Observatório Social de Castro. Requerimento nº 83/2015, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que 

Requer Voto de Congratulações ao Rotary Clube de Castro. Requerimento nº 84/2015, da Vereadora 

Aline Sleutjes Roberto, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal, solicitando informações sobre 

Posto de Saúde da Campina das Pedras. Requerimento nº 85/2015, do Vereador Antonio Sirlei Alves 

da Silva, que Requer abono de falta da Sessão Ordinária de 26 de Maio do Corrente, com fundamento 

no artigo 89, § 1º, inciso I do Regimento Interno desta Casa. Requerimento nº 86/2015, do Vereador 

Joel Elias Fadel, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal e à Secretária Municipal de Saúde, 

solicitando informações referentes ao Hospital Municipal Anna Fiorillo Menarim. Requerimento nº 

87/2015, do Vereador Joel Elias Fadel, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal e à Secretária 

Municipal de Saúde, solicitando informações referentes aos internamentos ocorridos no Hospital 

Municipal Anna Fiorillo Menarim. Indicação nº 104/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, 

que Indica ao Prefeito Municipal e à SANEPAR (Companhia de Saneamento do Paraná), a 

necessidade de instalação de rede de águas no final da Rua Octávio Torres Pereira, Bairro Morada do 

Sol V. Indicação nº 105/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indica ao Prefeito 

Municipal e a Companhia Paranaense de Energia (COPEL), a necessidade de estender a rede de 

energia elétrica no final da Rua Octávio Torres Pereira, Bairro Morada do Sol V. Indicação nº 

106/2015, do Vereador Presidente Gerson Sutil e Vereador Herculano da Silva, que Indicam ao 

Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade urgente de instalação de placas de 

sinalização de trânsito na Vila Farias. Indicação nº 107/2015, do Vereador Itari Cropolato, que Indica 

à Secretária Municipal de Obras e Serviços Públicos, a necessidade de providências quanto à falta de 

lâmpadas nos postes de várias ruas do Jardim das Araucárias, nesta Cidade. Indicação nº 108/2015, do 

Vereador Itari Cropolato, que Indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Planejamento 

e Gestão Pública, a necessidade de construção de um novo Cemitério Municipal, nesta Cidade. 

Esgotada a matéria para o expediente e não havendo Vereador inscrito para o pequeno expediente, 

procedeu-se a chamada, constando-se a ausência do Vereador Antonio Sirlei Alves da Silva. Havendo 

número legal, passou-se para a ordem do dia, ocasião em que o Senhor Presidente encaminhou os 

Projetos de Lei nº 33, 51, 52, 53, 54, 55, 56 e 57/2015, bem como o Ofício nº 005/2015 do Executivo 

Municipal, para que os Senhores Membros das Comissões Permanentes emitissem seus pareceres, 
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nomeando o Vereador Herculano da Silva, como Membro ad hoc da Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça para emissão de parecer aos Projetos de Lei nº 51, 52, 53 e 54/2015. 

Requerimento dos Senhores Vereadores solicitando a dispensa das exigências regimentais, para que 

sejam discutidas e votadas na sessão de hoje as matérias constantes da ordem do dia, baseados no 

artigo 138, parágrafo 8º do Regimento Interno desta Casa (Projetos de Lei nº 17, 43, 45 e 49/2015), 

assinado por nove (9) Vereadores. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 17/2015, 

substitutivo a projeto de mesmo número, com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões 

Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão usou da palavra a 

Vereadora Aline Sleutjes Roberto, manifestando-se favorável ao projeto. Encerrada a discussão, e 

após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 

43/2015, com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e 

Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 45/2015, com pareceres favoráveis dos Membros das 

Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão usou da 

palavra a Vereadora Aline Sleutjes Roberto comentando que assusta um pouco a súmula do projeto 

quando diz que cria cargo de Comissão, disse haver a impressão de mais um cargo de confiança, mais 

um salário alto a utilizar o recurso público, mas, quando se verifica que extingue o cargo de comissão 

da Secretaria de Segurança, na verdade só se está remanejando. Infelizmente, nós do Legislativo não 

podemos dizer, não tire o cargo daqui, ponha ali, porque é de direito do Executivo definir a estrutura 

organizacional deles. Tomara que essa mudança de cargo de uma para outra secretaria seja realmente 

para colocar uma pessoa competente, que venha somar com as funções, com as atividades, com a 

prestação de serviços para a comunidade, porque simplesmente se foi para remanejar cargo de uma 

secretaria para outra por politicagem, acho que nós não precisamos num momento como esse, de tanta 

dificuldade política no nosso Município, no nosso Estado, no nosso Governo Federal. Que realmente 

seja colocada uma pessoa que tenha condições, estrutura técnica e competência para assumir uma 

função como esta, visto a remuneração de um CC4. Encerrada a discussão, e após em votação, foi 

aprovado por unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 49/2015, com parecer 

favorável dos Membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça, em discussão usou da 

palavra a Vereadora Aline Sleutjes Roberto, justificando mais uma vez o projeto de sua autoria, 

enaltecendo o trabalho que o Posto de Assistência Cascata de Luz vem realizando em nosso 

Município. Encerrada a discussão, e após em votação, o Projeto de Lei nº 49/2015, foi aprovado por 

unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Resolução nº 05/2015, com pareceres 

favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e 

Orçamento, em discussão e após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação 

única dos Requerimentos nº 82, 83 e 84/2015, os quais em discussão, e após em votação, foram 

aprovados por unanimidade. Discussão e votação única do Requerimento nº 85/2015, em discussão, e 

após em votação, foi aprovado por unanimidade, sendo abonada a falta do Vereador Antonio Sirlei 

Alves da Silva. Discussão e votação única dos Requerimentos nº 86 e 87/2015, em discussão, e após 

em votação, foram aprovados por unanimidade. 2ª Discussão e votação do Projeto de Lei 

Complementar nº 04/2015, com parecer dos Membros da Comissão Permanente de Constituição e 
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Justiça favorável ao Projeto, em discussão e, após em votação, foi aprovado por unanimidade. 2ª 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 30/2015, com emendas aditivas, modificativas, supressivas e 

substitutivas apresentadas por todos os Vereadores desta Casa e sugeridas em Audiência Pública e 

parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça com as emendas 

apresentadas e assinadas pelos Vereadores desta Casa e parecer favorável dos Membros da Comissão 

Permanente de Finanças e Orçamento ao projeto com as aludidas emendas e com o acréscimo de 

emendas Redacional, Aditiva e Modificativa desta Comissão, em discussão usou da palavra a 

Vereadora Aline Sleutjes Roberto esclarecendo o trâmite do presente projeto às pessoas presentes na 

assistência. Encerrada a discussão, e após em votação, o Projeto de Lei nº 30/2015 foi aprovado por 

unanimidade com as emendas. 1ª discussão e votação do Projeto de Lei nº 46/2015, com pareceres dos 

Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento solicitando 

seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal pedindo informações, para melhor estudo do mesmo e 

sendo acatada a solicitação pelo Senhor Presidente, este retirou o Projeto de Lei nº 46/2015 da ordem 

do dia, para que se proceda ao solicitado. 1ª discussão e votação do Projeto de Lei nº 47/2015, com 

pareceres dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento 

solicitando seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal pedindo informações, para melhor estudo do 

mesmo e sendo acatada a solicitação pelo Senhor Presidente, este retirou o Projeto de Lei nº 47/2015 

da ordem do dia, para que se proceda ao solicitado. 1ª discussão e votação do Projeto de Lei nº 

50/2015, com pareceres dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e 

Finanças e Orçamento solicitando seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal pedindo informações, 

para melhor estudo do mesmo e sendo acatada a solicitação pelo Senhor Presidente, este retirou o 

Projeto de Lei nº 50/2015 da ordem do dia, para que se proceda ao solicitado. Não havendo mais 

matéria a ser deliberada na ordem do dia e antes de deixar livre o uso da palavra, o Senhor Presidente 

lembrou aos Senhores Vereadores da Audiência Pública da Secretaria Municipal da Saúde, para 

Apresentação do Plano Municipal de Saúde, referente ao 1º Quadrimestre do corrente ano, logo mais. 

Em seguida, ficou livre o uso da palavra e fizeram uso da mesma os Vereadores Aline Sleutjes 

Roberto, Maria de Fátima Barth Antão Castro, Itari Cropolato, José Otávio Nocera e Joel Elias Fadel. 

Não havendo mais Vereador querendo manifestar-se, o Senhor Presidente convidou o Vereador Itari 

Cropolato para fazer a Saudação à Bandeira de autoria do aluno Felipe Lopes de Oliveira, do 5º ano, 

da Escola Municipal Dr. Jahyr Lopes. Em seguida, agradecendo a presença e colaboração de todos e 

convocando os Senhores Vereadores para a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se dia três (3) de 

Junho do corrente, à hora regimental, o Senhor Presidente encerrou a presente Sessão. E, para constar, 

eu, Maria de Fátima Barth Antão Castro, determinei fosse lavrada a presente ata, que vai assinada pelo 

Senhor Presidente e Vereadores presentes. 

 

 


